

Artikel vom 24.03.2023

Stadtratsantrag unserer Fraktion

Luftschutzräume in Ingolstadt



Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden **Antrag**:

Der Stadtrat wird über die Anzahl und den Zustand sämtlicher Luftschutzbunker in Ingolstadt informiert. Weiter wird berichtet, wie vielen Personen in den vorhandenen Bunkern Schutz gewährt werden kann.

Begründung:

Aufgrund der aktuellen Lage nach dem Überfall Russlands auf die Ukraine ist der Schutz der Bevölkerung im Kriegs- und Katastrophenfall wieder in den Fokus gerückt. Deshalb ist es wichtig, dass der Stadtrat und die Ingolstädter Bevölkerung über die Situation der Luftschutzräume informiert wird.

Für die CSU-Stadtratsfraktion

gez. Hans Achhammer

Stadtrat